
-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Carrière St Aubin
Date : Wed, 6 Oct 2021 14:48:07 +0200

De : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,
Je souhaite juste exprimer mon désaccord concernant l'ouverture de la carrière de l'orchere. En effet,
au vu des rapports du Giec plus alarmants les uns que les autres, il me semble incohérent de 
permettre ce genre d'exploitation. Ne fermons plus les yeux sur ces pratiques destructrices et 
construisons  un avenir "respirable" pour nos enfants. 
Merci de m'avoir lu. 


